



# J27- déjà champion UNSS académique en CO le collège Curie le devient en Raid la même année. Deux championnats de France à la clef ! (15-16 avril 2025)

publié le 17/04/2025 - mis à jour le 29/04/2025

Descriptif :



Le palmarès de l'AS club APPN Curie sest encore enrichie de deux titres académiques pour autant de qualifications au championnat de France UNSS raid et JA raid. Et peut-être un 3e avec l'équipe sport partagée. Un travail d'équipe au-delà des 4 raideurs/es et la preuve que le travail finit par payer, dans un projet construit sur plusieurs années.

Un choix d'équipe EPS de donner de la place à ces activités de pleines natures (APPN) mais aussi de l'établissement entier.

Ils vont maintenant avoir besoin de soutiens financiers. Ils comptent sur vos dons en ligne et présences à la NCO4 du 13 juin 2025.

<https://www.helloasso.com/associations/as-curie-niort/formulaires/5>

j27\_raid\_acad\_15-16avril2025 (PDF de 1.2 Mo)



Incroyable réussite cette saison 2024-2025 avec un doublé jamais réalisé pour le collège en devenant la même année champions académiques de CO et de RAID. Cette même équipe était dans l'ombre de leurs glorieux aînés (10 départs de 3e ayant tous et toutes vécu au moins un championnat de France UNSS, encore champions au lycée J.Macé ensuite). Et bien c'est leur tour, en belle récompense d'un travail régulier sur plusieurs années. Rappelons tout de même qu'arrivés en 6e, un potentiel est détecté et surtout celui d'une volonté de s'engager dans l'aventure pleinement, lors de tests de l'option APPN puis des premières journées AS.

A noter que notre équipe sport partagé finie 2e/2 mais tombe sur une très forte équipe de Jonzac, 7e/25 au classement global (scrach). Peut-être une qualification aux FRANCE en repêchage. Jules VICLIN marche réellement dans les traces d'Ange MP qui était l'an passé premier JA. Il accompagnera l'équipe championne en Lozère du 10 au 12 juin.

Erwan, élève à reconnaissance MDPH s'est illustré en Jeune Arbitre reconnu tout proche du niveau départemental. 20e, la deuxième équipe du collège (3 filles et 1 garçon) a réalisé un très beau raid également avec qq's erreurs forcément formatrices.

Derrière ces 14 élèves, il y a tout un groupe de l'AS club APPN qui s'entraîne dur dans la bonne humeur. Il y a aussi des parents qui s'investissent et une direction d'établissement qui fait confiance, une équipe enseignante adaptée et/ou ULIS/MDPH qui collabore de près (présence de Jean François ROCA ces deux jours).

Tout le monde peut découvrir de telles activités de pleine nature et vivre des expériences à son niveau. Nombreuses sorties au programme grâce à cette culture d'établissement.

A TOUS MERCI <https://www.helloasso.com/associati...>

Particuliers ou professionnels, ces dons ouvrent réduction d'impôts à hauteur de 66%. Nous avons besoin de 7000€ environ. Quelqueroit la somme que vous comptiez dépenser, triplez-la sans surcoût !

Vous voulez donner 50€, donnez 150€ et vous serez déduits de 100€ sur les impôts sur les revenus de l'année 2025.

Pour toute demande de précision : [appncurie@gmail.com](mailto:appncurie@gmail.com)

 [j27\\_raid\\_acad\\_15-16avril2025](#) (PDF de 1.2 Mo)

## ENSEIGNEMENT

## Le collège Pierre-et-Marie-Curie champion académique UNSS en raid

Déjà champion UNSS académique en course d'orientation, le collège Pierre-et-Marie-Curie le devient en raid la même année. Ainsi, Elliott Eberhard, Manoli Meunier, Charlie Trojet, Romane Degorce, disputeront deux championnats de France, près d'Avignon en course d'orientation du 3 au 5 juin, et du 10 au 12 juin à Mende pour le raid.

### En quête de partenariats

« Ce doublé est historique pour le collège, se réjouit Damien Mazeau, leur professeur de sport. Cette même équipe était dans l'ombre de leurs glorieux aînés partis au lycée. C'est une belle récompense après un travail régulier sur plusieurs années. À noter que notre équipe sport partagé termine deuxième après être tombée sur une

équipe de Jonzac très performante. L'équipe est en attente d'un éventuel repêchage. Par ailleurs, Jules Viclin, jeune arbitre, accompagnera l'équipe championne en Lozère du 10 au 12 juin. Enfin, Erwan, élève à reconnaissance MDPH, s'est illustré en jeune arbitre reconnu tout proche du niveau départemental. »  
Le collège recherche des partenariats pour financer ses déplacements. Les dons ouvrent droit à une réduction d'impôts de 66 %. Dans le même esprit, la Niort Curie orientation aura lieu le 13 juin de 17 h 30 à 21 heures sur le site de Pré Leroy. Un événement gratuit (dons libres), qui s'adresse à tous en famille ou entre amis.

Renseignements sur  
appncurie@gmail.com.



Au premier plan, les champions académiques : Elliott Eberhard, Manoli Meunier, Charlie Trojet, Romane Degorce, avec Jules Viclin, jeune arbitre (en jaune).

PHOTO: CO



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.